

Le président ukrainien écarte le recours à la force pour résoudre le conflit interne



Kiev, 4 février, (RHC).- Le président ukrainien, Víctor Yanukovich, a fait savoir qu'il n'envisage pas d'avoir recours à la force pour résoudre la situation créée dans le pays par les protestations anti gouvernementales.

Yuri Mirosnichenko, député du Parti des Régions et représentant du Président à la Rada Suprême a signalé que l'état d'urgence ne sera pas déclaré dans le pays.

Il a précisé que si les problèmes ne sont pas résolus moyennant des engagements, des élections générales anticipées seront organisées.

Le parlement ukrainien siège à Kiev. L'on s'attend à ce qu'une entente se produise entre le gouvernement et l'opposition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/13485-le-president-ukrainien-ecarte-le-recours-a-la-force-pour-resoudre-le-conflit-interne>



Radio Habana Cuba